

Pablo Le More ha fallecido este 8 de mayo de 2014. Hoy 9 de mayo se celebraba un culto in memoriam en el tanatorio de la M-30 de Madrid.



(MADRID, 08/04/2014) El de mayo de 1925 nació en Bruselas Pablo Enrique Le More. Como él mismo declaró en una entrevista, su “nuevo nacimiento en Cristo, ocurrió el 23 de diciembre de 1946”.

Pablo Le More, figura significativa del mundo evangélico español desde los años cincuenta. Ha fallecido este 8 de mayo de 2014. A las 12 horas de hoy, viernes 9 de mayo se celebraba un culto in memoriam en el tanatorio de la M-30 de Madrid.

Dice de él el intelectual y escritor **Juan Antonio Monroy**: “en Le More admira su capacidad de síntesis, la facilidad de su lectura y el tratamiento exclusivo que da a las versiones españolas de la Biblia”.

Para **José de Segovia**, teólogo, periodista y escritor, “**Le More descubrió que aunque hay muchos libros que podemos leer, hay un Libro que nos lee a nosotros. Esa Palabra cambió su vida en 1946 y con ella vino a nuestro país, dos años después, donde llevó a muchos en contacto con la Escritura. La Biblia fue su pasión. Y la leyó sin olvidar la Historia de tantos que fueron cambiados por ella. Pocas personas conocían la Historia**

Murió Pablo Le More, referente evangélico de los 50 en España

Escrito por CER / Protestante Digital
Viernes, 09 de Mayo de 2014 12:17

de la Biblia en España como él. Fue un estudioso de la huella del testimonio evangélico en este país, que llegó a amar como su patria de adopción. Hoy está en su Patria celestial ”.

UNA VIDA CENTRADA EN LA LITERATURA Y LA HISTORIA

Vivía en Madrid, desde el año 1948, donde se casó con Maruja, con quien tuvo siete hijos. De quienes ya contaban, en el año 2002, con “dieciocho nietos”.



Su ministerio ha estado centrado en la enseñanza bíblica y en la redacción, adaptación, impresión y difusión de la literatura evangélica: Folletos, artículos y la revista de “edificación y doctrina bíblica” (Vida Cristiana 1953-1960).

Los historiadores, propios y ajenos, tienen presente sus escritos.

Los últimos que hemos visto que le citan, son los autores, católicos, David Santamaría del Río, sociólogo, y Luis Santamaría del Río, sacerdote y Delegado de Ecumenismo, en Zamora,; cuando publicaron “Los otros creyentes. El hecho religioso no católico en la provincia de Zamora (Librería Editorial Semuret. Zamora, 2011).

También se acordó de él Patrocinio Ríos Sánchez, anglicano, en la edición comentada de “Libro de las memorias de las cosas”, escrito por Jesús Fernández Santos (Cátedra. Madrid 2012).

Murió Pablo Le More, referente evangélico de los 50 en España

Escrito por CER / Protestante Digital
Viernes, 09 de Mayo de 2014 12:17

Fuentes. Centros de Estudios de la Reforma (CER), Protestante Digital

Nota de Redacción: Actualidad Evangélica y CANAL DE VIDA desean expresar sus más sentidas condolencias a la familia Le More, en particular a David, hijo de Pablo, colaborador habitual de Radio Encuentro (Canal de Vida)